

モルック

子どもから大人まで様々なチームが参加。まだ市内では新しい種目のため、この日に初めてやってみるというチームもありましたが、すぐに覚えて楽しそうにプレーされていました。

ファミリーの部の優勝は親子で参加したチーム。勝負を決めた最後の一投には、相手チームからも盛大な拍手が送られました。



モルックとは？
フィンランド生まれの競技。モルックを投げて、倒したスキットルの本数や点数を積み重ねピツタリ50点をめざします。



優勝した親子チーム(左)と惜しくも敗れた若手チーム



市民ふれあい運動会、ジュニアスポーツフェスティバルがリニューアル！10月8日(土)にモルック、ペタンク、9日(日)にリレー、グラウンド・ゴルフと2日間で4種目開催しました。

家族、友達、サークルや職場の仲間など自由にチームを組んで参加できるイベントです。次回はぜひ皆さんも参加してみませんか？



グラウンド・ゴルフ

愛好家チームのほか、ご夫婦や地域のグループなどでの参加がありました。雨がポツポツ落ちてきて急遽スタートを早めましたが、無事に最後まで終わることができました。皆さん、広い広場を元気に動き回りながらプレーされていました。

後日、参加されたご夫婦から「とても楽しかったですよ」と声をかけていただきました。



市長に向けての選手宣言

特別ルールで開催！

通常はゴルフと同じように一人でボールを打ってホールポストまでの打数をカウントする、個人戦のグラウンド・ゴルフ。

今回はチーム戦。一つのボールをチームのメンバーで順番に打ってスコアを競う「フォアサム形式」で行いました。



リレー

スプリントの部とジュニア・ファミリーの部を実施。スプリントの部は100m×4人でのリレー、小学生チームから大人チームまでが参加！予選、決勝と真剣勝負が繰り広げられました。

ファミリーの部は400mを何人でバトンをつないでもOK！小さなお子様も普段はなかなか入れない競技場を頑張って走っていました。



スプリントの部 決勝レース



小郡市の観光大使、オリリン、ヒコリンがサプライズで登場。会場の子どもたちは大喜びで、写真撮影会がはじまりました。



小郡市市制施行50周年記念事業

スポーツフェスタ in **50th** **Ogori** おごり



ペタンク

小郡市では各校区など地域のイベントでもよく行われるペタンク。この日も経験者チームが多い中、優勝したのは唯一の小学生チームで初ペタンクという子どもたち。初めてでも優勝できる、これがペタンクの面白さですね。閉会式で感想を尋ねると「やったことなかったけど、楽しかった」と話してくれました。



優勝チームは1人ずつ感想を発表



上位5チームはクロスボ祭へ出場しました！

ペタンク競技は、久留米市・鳥栖市・基山町・小郡市の3市1町で開催されるクロスロードスポーツ・レクリエーション祭（クロスボ祭）の予選会を兼ねていました。11月13日（日）に行われたクロスボ祭では、5チームのうち2チームが各パートで上位入賞されました。